

EL VELO DEL OLVIDO Y LOS VIAJES ASTRALES ATHENA SWARUU SOPHIA SWARUU

Published 20 August 2021 by Revelación Cósmica Semillas Estelares, Robert

Robert: Una Pregunta. Para hacer un viaje astral, que necesito además de predisposición? Hay algún procedimiento?

Yazhi: Es algo muy personal. Cada quien debe hacerlo como le sirva mejor. Es básicamente meditación en estado profundo. Lo que puedes hacer es practicar en meditación profunda el caminar por tu piso. O el cuarto donde estás. Usa la imaginación al hacerlo, no intentes desprenderte del cuerpo así sin practica, porque solo te frustrará.

Pero disfruta el caminar por tu piso, cuarto o tus calles, el bosque, lo que haces en vida sólida hazlo con un recorrido de memoria. Funciona. Es solo práctica.

De repente te darás cuenta que ya no es imaginación porque te llegan las imágenes nítidas de los lugares. Solo hace falta práctica. Luego ni meditación necesitas, como yo que lo logro en segundos donde esté hasta sentada en la mesa. Invierte la idea de que eres algo sólido, cuerpo, y vuélvelo más bien que tu cuerpo te sigue porque eres alma, espíritu y energía.

Robert: Si. Eso suena muy bien. Buenos ejercicios. Yo antes empecé hacer esas cosas cuando era un niño. Pero ahora hace mucho tiempo que no hago un viaje astral. La otra pregunta. Si yo salgo de la Tierra con un viaje astral, veré la autentica forma de la Tierra? Yo recuerdo cuando era pequeño salir de la Tierra y regresar y verla esférica. Pero hay personas que dicen salir y preguntar a no se quien... que les enseñe la autentica forma de la Tierra

Yazhi: ¿Una patata?

Robert: Y es como si la Tierra fuera un globo que se descincha y queda plana. Yo la veía esférica.

Yazhi: Yo no creo tan fácil eso que dicen que ven desde el astral sobre la Tierra, veo más bien agendas de Tierra plana.

Robert: Mi pregunta es una vez que sales del cuerpo te sigue en ese caso siguiendo el inconsciente colectivo? Por lo que hemos hablado si. Pero hasta ese punto de ver la Tierra plana?

Yazhi: No tengo razones para mentir, y solo tengo que abrir mi ventana que tengo a mi izquierda para ver que es redonda.

Robert: Lo se. Se que es redonda. Solo pregunto porque esa persona la vería plana? Que es lo que le hizo ver eso... su inconsciente colectivo?

Yazhi: El inconsciente tuyo, entrelazado con el inconsciente colectivo, si afecta tu percepción de las cosas. No tanto así con algo que en si tiene otro "inconsciente" que impone su propia forma. La Tierra. Más bien siento que inventan películas sobre sus viajes astrales para promover una agenda personal, grupal o del Cabal.

Robert: Entiendo si. Pero no se como la gente no se da cuenta después de tanta información que hemos compartido.

Yazhi: No pasaría nada si abro la ventana. Porque lo que mantiene presurizada la nave no es la ventana ni el casco, eso es secundario. La presurización primaria viene de los escudos.

Robert: Es verdad.

EL VELO DEL OLVIDO:

Robert: Yazhi una pregunta. El velo del olvido va relacionado con nuestro estado mental?

O eso solo es por acuerdos? O las dos cosas? Por ejemplo Anéeka tiene velo del olvido. Solo recuerda ser Taygeteana, Taygeteana, Taygeteana...

Yazhi: El velo del olvido obedece a algo muy simple. No es ninguna maquina que borra recuerdos, ni nada así. Es el mismo mecanismo que borra los sueños cuando despiertas. Lo que está en planos de existencia más energéticos, más ligeros, no es compatible en frecuencia con el mundo material más pesado, entonces no enlaza esas frecuencias mentales. Es que la memoria no está en el cerebro, está en el campo etérico. Entonces si esas frecuencias son muy sutiles no las decodifica el cerebro. Para recordar una vida pasada o el sueño de anoche debes mantenerlo de alguna manera lo suficiente para que eso sutil imprima una reacción en el cerebro que pueda traerlo al mundo físico como un recuerdo. El cerebro traduce lo que está en el campo y lo trae al mundo físico. No produce las memorias. Solo las plasma en el mundo físico. También ocurre eso por acuerdos pre-natales como con Anéeka.

Robert: Es que es super coherente. Nadie te borra la memoria. Es lógico que esos recuerdos los "coges" del eter de otras "densidades". Campo eterico si.

Yazhi: No, nadie, eso es Nueva Era. Miedos, arcontes con trinchas, no es así. Solo es un proceso de frecuencias, compatibles y no compatibles con el mundo llamado físico. Eso es todo.

Robert: "El velo del olvido obedece a algo muy simple. No es ninguna maquina que borra recuerdos, ni nada así. Es el mismo mecanismo que borra los sueños cuando despiertas. Lo que está en planos de existencia más energéticos, más ligeros, no es compatible en frecuencia con el mundo material más pesado." Me encanta la definición. Gracias.

Swaruu X (Athena): Un alma es solo un grupo de ideas que definen que es y de donde a donde es "esa persona". Lo cual hace que el concepto del Yo, del EGO, de un "alma", sea completamente dependiente de un marco temporal, y de un conjunto de ideas que la definen. Lo que significa también que debe tener un marco definido de limitación aparente (porque solo son más ideas). Y esa limitación aparente solo puede darse con una idea de ser finitos como Egos, como Yo's. Y eso va de la mano directamente con el velo del olvido porque si recordáramos todo recordaríamos que somos el todo, por lo tanto ya no seríamos una persona, un alma... ¡Seríamos la Fuente original!

Entonces si deseas ser una persona, tienes que estar dentro de un marco de olvido que define una limitación. Esto por darte una sensación de claridad total de que eres algo y no lo demás. Definición misma de estar dentro de Dualidad.

Pero en si se debe tener en cuenta que Dualidad como tal, "algo y no lo otro, otra cosa" se da hasta la integración total del todo, de la Fuente misma, que como incluye todo todo es parte de lo mismo y no hay dualidad.

Entonces el velo del olvido, la sensación del paso del tiempo, y la idea de finitud son partes inseparables del concepto que define un alma.

Robert: Wow. Nunca antes había escuchado esa definición de lo que es el velo del olvido en la Tierra. Se entiende muy bien y ese marco de memoria la define como algo con individualidad que al desencarnar se unirá con el todo, con toda "la cinta", la Fuente.

Pero entonces hay un "velo" del olvido en las otras "densidades"? En el "5D" por ejemplo? Para poder experimentar esas "Ds", esos estados mentales.

Swaruu X (Athena): Si la hay. Si, hay velo del olvido en otras densidades, siempre la habrá hasta la integración con el todo, con la Fuente original. Siempre habrá velo del olvido de una u otra forma mientras exista dualidad.

Aun al desencarnar, al morir, se expande la mente, la conciencia, pero aún ahí sigue habiendo velo del olvido. Porque solo se entra en un punto de mayor expansión, pero no hasta la Fuente porque aún permanece la sensación, la idea, de ser "algo" (alma en todo caso) y no el todo.

Entonces al desencarnar, digamos que una persona tenía una conciencia-memoria del 42 al 52 como en el ejemplo de arriba, al desencarnar tendrá una conciencia-memoria desde el -2026 hasta el 2982 pero aun habrá limitación. Pero en comparación con la pingue conciencia memoria de 42 al 52 que se tenía en vida la expansión resulta alucinante.

Pero la limitación velo del olvido sigue ahí.